

## Vermögensheld – Finanzberatung und finanzielle Bildung per App-Spiel

- Die Vermögensheld Finanz-App ist aufgebaut wie ein Strategie-Spiel.
- Der Nutzer wird schrittweise an die Komplexität des Themas herangeführt und kann mit Erfahrung neue Funktionen freischalten.
- Die eigenen Konten werden eingebunden und alle Finanzinformationen verständlich dargestellt, ideal gerade für Berufseinsteiger.
- Der Vermögensheld hilft mit Erklärungen, weitere Unterstützung gibt es auf der Webseite. Dazu können finanzielle Entscheidungen mit Finanz-Tools simuliert werden.
- Die Vermögensheld Finanz-App ist in beiden App-Stores.

Bad Vilbel, 18.04.2023. Die Finanz-App von Vermögensheld (Webseite <https://vermoegensheld.de/>) ist ein Strategie-Spiel für die eigenen Finanzen. Jeder kann sich spielerisch mit seinen Finanzen beschäftigen und Verständnis aufbauen, Berufseinsteiger profitieren am meisten davon. Der Vermögensheld hilft, wann immer eine Frage auftaucht. Entscheidungen können mit Finanz-Rechnern simuliert werden, um ein besseres Gefühl für mögliche Ergebnisse zu bekommen. Zusätzlich bietet die Webseite Artikel zu Finanzthemen und weitere Informationen.

Denn Finanzen müssen ganzheitlich betrachtet werden, um zu einem guten Ergebnis zu kommen. Jeder kann selbst entscheiden, was ihm am wichtigsten ist und wo er anfangen möchte, etwas zu verbessern. Oder sich an die Reihenfolge des Konzepts von Vermögensheld halten. Bei all dem geht es nicht um Produkte, sondern um die Ziele und Wünsche der Anwender. Der Vermögensheld bietet dafür einen leichten Einstieg und motiviert, sich mit dem Thema zu beschäftigen. Weiterbildung auf spielerische Art ist nicht nur angenehmer, sondern auch leichter.

Den Einstieg bilden das Budget und dessen Analyse, ebenso die Planung der Liquidität. Anschließend geht es um die Bilanz und die Vermögensaufteilung. Finanzielle Risiken, Absicherungen die erwartete Entwicklung werden aufbereitet, um zukünftige Überraschungen zu vermeiden. Ganz so, wie es die Basis einer ganzheitlichen Finanzberatung sein sollte.

Wie so häufig im Leben wird überschätzt, was an einem Tag zu erreichen ist. Und unterschätzt, was in 10 Jahren erreicht werden kann. Deswegen kann eine App der Begleiter sein, dies zum eigenen Vorteil zu nutzen. Je früher der Einstieg gelingt, desto besser. Denn finanzielle Freiheit trägt erheblich zu einem glücklichen und zufriedenen Leben bei.

„Finanzielle Freiheit beginnt mit einer klugen Beratung.“

„Es ist unsere Herzensangelegenheit, preisgünstige unabhängige Finanzberatung zu etablieren. Dazu bieten wir Weiterbildung zu allen Finanzthemen an, denn gute finanzielle Entscheidungen basieren auf Wissen und Verständnis.“

(Dr. Daniel Walther, Founder und CEO)

Über consdev GmbH:

Die consdev GmbH verfolgt das Ziel, automatisierte Honorarberatung für Finanzen zu günstigen Preisen verfügbar zu machen. Die Stärkung der Honorarberatung ist das erklärte Ziel der Europäischen Union und vieler europäische Staaten. Aufgrund von langjähriger Erfahrung in der Vertriebssteuerung, in Deutschland und International, sowie Expertise über Beratungsgespräche wurde die Vermögensheld-App erstellt. Deren Aufgabe ist es, den Nutzer spielerisch auf allen Finanzgebieten zu unterstützen und Handlungsmöglichkeiten aufzuzeigen, und zu einem Preis, der deutlich unter dem einer individuellen Honorarberatung liegt. Mehr unter [www.vermoegensheld.de](http://www.vermoegensheld.de).

Detaillierte Informationen zum Gründer finden Sie auf LinkedIn:

<https://www.linkedin.com/in/daniel-walther-385a5325/>

Für weitere Information, Rückfragen oder Interview-Wünsche wenden Sie sich bitte an:

consdev GmbH  
Dr. Daniel Walther  
Ziegelhofring 28  
61118 Bad Vilbel

+49 6101 987 4367  
[presse@consdev.de](mailto:presse@consdev.de)

Oder besuchen Sie unseren Presse-Bereich: [www.vermoegensheld.de/presse/](http://www.vermoegensheld.de/presse/)